



C'est avec l'air dépité, que Rigobert Song et ses poulains viennent de quitter la terre marocaine.

Après leur participation décevante au championnat d'Afrique des nations (Chan) Maroc 2018, les lions A' ont totalisé un point en trois matchs, ce qui leur a permis d'être éliminé pour la suite de la compétition, dans un groupe où tout était possible pour Junior Awono et ses coéquipiers.

En effet, Rigobert Song et ses poulains ont joué leur dernier match de la compétition, hier soir face au Burkina Faso. C'est ainsi, qu'ils viennent de libérer l'hôtel Kenzi Solazur par bus, pour rejoindre la ville de Casablanca, où ils prendront leur vol.

C'est donc au petit matin matin que Rigobert Song et ses poulains vont atterrir sur le sol camerounais, par l'aéroport international de Yaoundé-Nsimalen.